
VALSABBINI IN REGIONE

Speriamo in questo Governo
Di red.

«Siamo d’accordo con l’assessore regionale all’Agricoltura Rol�: vanno riconosciuti i selecontrollori». Così il
consigliere regionale Pd, il valsabbino Gianantonio Girelli, sul tema del contrasto alla presenza massiccia dei
conghiali sul territorio

«Con�diamo in questo Governo, visto che il precedente, dello stesso colore politico di quello regionale,
non lo ha fatto”, lo dice Gianantonio Girelli, consigliere regionale del Pd, a proposito delle attività di
selezione e controllo dei cinghiali sul territorio lombardo.

«Tutte le Regioni, di ogni colore politico, da tre anni stanno chiedendo al Governo di riconoscere la
�gura dei selecontrollori, in modo da avere una maggiore e�cacia nella gestione delle specie invasive –
fa presente Girelli –. Perciò, condividiamo l’appello dell’assessore Rol�, sperando che l’attuale Governo
non faccia come quello a trazione leghista, che da questo orecchio proprio non ci ha sentito».
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